
臺北市立中山女子高級中學 113 年 6 月班代大會發言條意見彙整與回覆 

發言條彙整：班代大會秘書組  

※上次會議決議事項後續執行情形 

項次 內容 業務單位 後續處理 

無 無   

 

 

班級  提議事項  提議事項說明  

回覆  

單位  

答覆意見  

一仁 

降低創社門檻人

數（28 票） 

說明：覺得一個社團的創建門檻

為 25 人太高，加上有很多現行社

團人數也並未達到 25 人。 

建議：下修門檻，增加社團性與

照顧小眾愛好。 

學務處 

1. 該提議將於 7 月社團審

議小組會議時提出，屆

時也提供臺北市其他高

中資料，供各委員做後

續討論審議。 

2. 依教育部 112 年 2 月 17

日頒布之「教育部主管

之高級中等學校學生社

團活動課程實施要點」

及教育局 112 年 2 月 18

日來文，社團審議小組

會議通過之事項，需

「經校務會議通過後實

施；其內容應包括社團

成立、停止運作、解散

之條件與程序、幹部選

任、經費收支管理、收

退費基準、選社、轉

社、退社、社團輔導、

場地與設備管理、師資

聘任、爭議審議及其他

相關事項。」 

一慧 

販賣機附餐具

（34 票） 

說明：販賣機沒有粗吸管及小吸

管，造成同學食用困難。 

建議：如提議。 

感謝同學提出，但根據環保

減塑政策，並不鼓勵使用一

次性塑膠吸管。 



建議同學可自備環保吸管，

或直接打開飲用，若為有料

之飲料(為數不多)，可用湯

匙取用，或利用外食剩餘之

吸管。 

一和 

在敏求增設電風

扇（20 票） 

說明：敏求不通風，運動時過於

悶熱。 

建議：增設電風扇，可提升學生

運動意願。 

總務處 

謝謝意見提出。 

1. 該區所留電源，係優先

為運用緊急逃生燈的電

源。 

2. 目前仍有四面通風的情

形，惟個人對體感溫度

之感受不同，或許有悶

熱情況，惟仍鼓勵運動

時流流汗，對身體也是

有益。暫無增設規劃，

謝謝體諒。 

二簡 

改善段考鐘聲

（37 票） 

說明：上次段考鐘聲不符考程，

多次在考試進行中響起，同學深

受其擾。 

建議：鐘聲配合考程，避免影響

同學考試。 
教務處 

感謝同學提問。第 2 次段考

鐘聲，因為三個年段考試作

息時間不同，其中高一二採

室內廣播，高三採室外廣

播，鐘聲設定時間並沒有錯

誤，而是室外廣播較室內大

聲，干擾到其他年段，已於

段考第二天改為三個年段皆

採室內播送，避免相互干

擾。 

二群 

圖書館開放學生

借用討論室（38

票） 

希望學校擬定學生借用討論室之

相關規定，使同學可以在圖書館

內討論報告、社團等相關事宜而

不影響到館內的其他使用者。 

建議：如提議。 圖書館 

感謝同學們的提問 

1. 因館內僅有兩間討論

室，優先提供教師進行

會議、備課討論，同學

可多利用閱覽空間進行

討論。 

2. 討論室開放之可能性將

提案至校內相關會議討

論。 

 


